

2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770  
ROTARY CLUB OF IWATSUKI  
since 1963



# Weekly Report



クラブ・スローガン Love ~愛をもって今を生きる~

会長 田畑寛樹  
幹事 関根信行

例会場：割烹「ふな又」 例会日：木曜日 第1・第2 12時30分 第3 18時00分点鐘  
事務所：さいたま市岩槻区本町3-8-2-203 TEL048-758-0680 FAX048-758-0681  
http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp Mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp

田畑寛樹年度第30回

通算 2836 例会

令和6年4月18日

## 会長の時間

### 第61代会長 田畑 寛樹

親愛なる皆様、こんばんは。本日も皆様にお会いできたことに感謝を申し上げます。

先日開催されました4月第2例会にたくさんのご参加をいただきまして、誠にありがとうございました。会長エレクト主管の例会となり、満を持して小林



篤会長エレクトによる『PELS報告』をしていただきました。私も昨年同期会長と一緒に2日間をかけて研修と親睦を行いました。とても勉強になり、楽しくもあり、そして身が引き締まる思いでございました。パストの皆様、小林篤エレクトも同じような気持ちではないかと拝察致します。次年度の世界や地区での方針も発表され、私たちのクラブでは小林 篤エレクト、原田ガバナー補佐、津多グループ幹事予定者が今年度、次年度のことと今一番学びがいのある時間を歩んでいるのではないかと思います。私も今年度を全うして皆様と一緒に次年度にバトンを渡します。先日も申し上げましたが、小林 篤エレクト、内藤副幹事が考え、行動していることは、『岩槻ロータリークラブの希望』でございませう。岩槻ロータリークラブ皆で楽しみましょ。その結果、地域社会や世界のより良い社会づくりに貢献出来たら幸いと存じます。

本日の例会は会員増強・選考委員会主管の例会となり、新会員卓話『イニシエーションスピーチ』となります。中々普段自分のことを例会の時間を使って話すことは無いと思いますし、入会してから皆様の前で時間をかけて話す初めての卓話となります。津多会員は初めてでは無いと思いますが、今の会員は津多会員のことをあまり分からない会員もいるかもしれません。義理堅く、素直で真っ直ぐな津多会員らしくお話をさせていただきたいと存じます。星会員は、先日のお花見例会内入会式時の挨拶を拝聴した際も、お花見例会でしたので時間こそあまり取る事ができずに誠に申し訳ありませんでしたが、時間があればたくさんお話していただけるのだろうなとすぐに分かりました。本日はたっぷり時間がございませうので、御二方ともに思う存分『イニシエーションスピーチ』お願いを申し上げます。

そして、先月行くことができなかった『ロータリーの友を読んで』今回は三浦パストとなります。三浦パストの所感もとても楽しみです。あと残り2回となってきましたので次は誰を指名するかも楽しみです。我こそはという方は指名の時に三浦パストにアピールしてみてください。三浦

パスト、どうぞよろしくお願い申し上げます。

それでは最後に『私たちは、利他の心を養い、人を育てるとともに、献身的な奉仕活動を行う世界的な団体です。』『私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合っで行動する世界を目指しています。』

世界 (all) が愛に溢れ、幸せでありますように。  
以上で会長の時間とさせていただきます。  
皆様、本日も何卒よろしくお願い申し上げます。

## 幹事報告

### 幹事 関根 信行

- ① さいたま櫛ロータリークラブより20周年事業、チャリティーゴルフのご案内が来ております。
- ② 公益法人ロータリー米山記念奨学会よりハイライト米山のお知らせが来ております。
- ③ 大宮西RCより5月の予定表
- ④ 大宮北RC・大宮東RCより週報



## 委員会報告

### 青少年・財団・米山委員会 委員長 岡野 育広

先月・今月は多くの方々に米山記念奨学会寄付をして頂きました。また、遠藤会員におかれましてはロータリー財団の恒久基金へ多額の寄付をしていただきました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

さて、4月から新しく赴任された校長先生へのご挨拶のため、田畑会長、関根幹事、中村パスト会長、小林会長エレクト、内藤副幹事、私の6名で4月24日(水)に岩槻高校へ伺って参ります。

2月3日のインターアクト協議会に向かう途中でぶつけられた私の車が4月13日の私の誕生日に無事に修理されて戻ってきましたので、皆様にご報告申し上げます。



## ロータリーの友を読んで 三浦 宣之 会員

私は2月号4ページに掲載された「能の世界」について申し上げたいと思います。

私は元会員の塩田さんにお誘いを受けまして3年間お能を習った経験があります。何度か新年例会でも披露させてもらいました。古典的な言葉づかいやメロディーがなかなか身につかず、最初は苦で仕方なかったのですが、やっていくうちに良い経験をしたかなあという印象に変わりました。

皆さんお能にあまり馴染みがないと思いますが、歌舞伎や狂言はお能から派生しています。お能を知ることによって歌舞伎の良さ、狂言の良さを分かることが出来ると言われています。歌舞伎に比べて能は淡々と進み、アクションが少ないですが、見ている内にだんだんと面白く感じていくと思いますので、機会がありましたら是非見て頂きたいです。

能は室町時代から650年続いている世界で最も古い舞台芸術です。古くは豊臣秀吉、徳川家康等多くの武将にも愛され、現在ではユネスコ無形文化財にも登録され、海外からも高く評価されています。

歴史上の事件や物語などの文学作品を素材として謡(うたい)と舞を中心に進行します。亡霊や鬼、神、女性などの主人公が能面という世界でも類のないほどつやつやな仮面と美しく豪華な衣装を着用します。演技は最小限の動きで最大の効果を狙う表現方法です。

能の言葉はすぐには聞き取れないかもしれませんが、事前にあらすじだけでも予習すれば必ず共感できる不変なテーマです。



## 新会員イニシエーション・スピーチ

つだ かずゆき 会員  
(2024年1月入会)



入会を承認していただき感謝申し上げます。11年前に1回しておりますが、あらためて自己紹介をさせていただきます。

1985年・昭和59年に四人兄弟の三男として丸山病院で誕生しました。実家の2軒となりは鈴木真樹副会長の実家で幼い頃から面倒を見て頂いておりました。父は59歳の時に大腸がんで亡くなり、母は今73歳です。

父の影響で兄弟全員卓球をやっていたのですが、私だけ小学校3年生で全国大会に出場したので都内のクラブチームに所属することになり電車で通っていました。中学校では東京にある卓球の強豪校に通わせてもらいました。

毎朝6時に起きて6時半に足立区まで登校、授業が終わった後は終電で帰宅するまでずっと練習で嫌になってしまいました。じつは、高校は全寮制の明德義塾に進学することが決まっていたのですが、勇気を振り絞って父に「普通の高校に行きたいんだ」と訴えたところ「まあしかたない」と浦和東高校に行かせてもらうことになりました。1年生の2学期に校長先生から最短の卒業を許可されまして、16歳の9月から仕事をするようになりました。塗装屋さん、足場屋さん、内装屋さん、耐震工事、高速道路、光ファイバーを通す工事、教え切れないくらいの様々な仕事をやってきた中で、ブロック塀や土間コンクリートやカーポートなどの外構屋というジャンルに決めて今に至ります。

人生の中で一番のターニングポイントになったのは20歳の時です。B型肝炎に感染し劇症化してしまいました。お医者さんからは治る見込みは半々と診断されました。生きるか死ぬか50%の確率にとっても恐怖を感じました。普通50くらいの数値が3,500を超えると肝硬変に移行して手に負えなくなるとお医者さんから言われていましたが発症時すでに500でした。毎日毎日上がっていく肝臓の数値を見ながら死に近づいていく気がしました。3,300になった時は絶望しました。死を前にしてあれをやっておけば良かったな、これをおけば良かったなという後悔以外何も考えられませんでした。

幸い3,300をピークに数値が下がり始め回復することが出来ました。人生で一番辛い一ヶ月の入院でした。

退院後すぐに、「外構屋さんで独立しよう」と決めました。独立するにも技術が必要なので1年間という期限を決めて必死に仕事を覚えました。

病気のことがあったおかげで大概のことは耐えられました。27歳の時にお世話になっていた税理士の坂寄先生

**SPEECH**  
河村晴久 著  
能の世界  
能の力で、文化の力で、世界を平和に

## 新会員プロフィール

つだ かずゆき 会員  
津多一幸 会員

生年月日 1984年5月21日  
年齢 39歳  
事業所 (株)津多工業  
所在地 岩槻区金重  
主要業務 エクステリア・物損復旧工事  
推薦者 原田晃博 会員  
小林 篤 会員

ほし かずひこ 会員  
星和彦 会員

生年月日 1969年11月23日  
年齢 54歳  
事業所 スター電器(株)  
所在地 岩槻区南下新井  
主要業務 家電製品小売業  
推薦者 小林 篤 会員  
内藤 明 会員

に外構工事を任せていただいた折、ロータリーに入らないかとお誘いを受けたのですが、鈴木真樹副会長が入っていたことと地元のクラブが良いと思ったので岩槻RCに入会させて頂きました。

うちの会社では外構工事の収益は2割くらいで、物損工事の方が多くなっています。もともとブロック工事が得意でしたので、車がブロック塀に突っ込んだ時に、保険屋さんからの依頼で調査をして、壊れた範囲を被害者に説明・交渉の上工事をして示談という案件がほとんどです。ロータリーに入会した頃からこういった案件の仕事をはじめ、今は従業員7名で僕以外は全員が物損工事の担当です。

物損工事の場合、相手は被害者の方なので常に怒っているし理不尽なことを言います。過大な要求をしてくる人もいます。まともに考えていると精神がもたないんです。なので対応している業者も多くはありません。今はうちの従業員が交渉力を活かし上手くこなしてくれていますが、気に病んでしまう人もいます。うちの会社は妹と一緒に働いてくれているのですが、職人さんたちの統括などはすべて妹が担ってくれています。業界においても有名くらい仕事が出来るようになり、何度も引き抜きの話があるほどで、とても頼りにしています。

ところで、私の苗字「つだ」の「た」は田んぼではなく、「多」です。親族の資料が無く、ネットで調べてみたところ、伊達政宗の娘の1人が「お津多」というらしく、それがお家になっているんじゃないか説を見つけました。

津多は全国に200~250人いますが、埼玉県にいる20人は全員うちの親族です。その他は和歌山県と新潟県にいます。

よくロータリーを勉強して、いろんな人の前でも堂々とロータリアンといえるように1日も早くなれるように頑張ってお参りしますので皆様お力添えを頂きますよう宜しくお願い申し上げます。

ほし かずひこ  
星 和彦 会員  
(2024年4月入会)



お願いします！  
まず、僕等の業界では人の前でお話する時にまず「お願いします。」というのがマナーになっています。今日は初めて女の子とデートする時ぐらいいドキドキしております。

星和彦と申します。昭和44年11月23日、勤労感謝の日に生まれました。私は仕事が好きなので(誕生日に因んで)勤労奉仕するのが好きなのかなあと考えております。17~18年前、父は7年間透析をして57歳の時に心不全で他界しました。透析が始まったころ、父は「もう俺はできないから仕事はよろしくね」と当時28歳だった僕に言いました。父親が社長としてバックにいるというのはどこか安心感がありながら仕事できていたのですが、それが無くなってしまおうのかと強く感じました。妻と当時一緒に働いていた弟とともにやるしかない、がんばろうと決めました。当時、我々の業界では地デジ化で皆さんがテレビを切り替える時期でもあり非常に忙しく仕事をやらせて頂いていたので、失敗もしつつ追い風を受けながらどうにかやってこれました。

私が36歳の時に父親が亡くなったのですが、創業者である父親の偉大さをとても感じました。この中にもご自分で仕事を始められた方がいらっしゃると思いますが、自分は二代目なので、創業者の方のエネルギー、バイタリティーは本当にすごいなあと尊敬しております。

父は福島県南会津郡只見町の出身です。只見湖・奥只見が有名でほんとうに水と空気の美味しいところです。父は裸一貫で福島から上京し、電気の勉強をして最初は池袋で25歳の時に問屋さんを始めました。その当時は「三種の神器」といって家電製品が家庭に普及した時代だったので非常によく売れたと聞いていまして、昔は鞆の中に何百万という現金が入っていたそうです。

ただ、「家電製品の問屋という業態は今後メーカーが営業会社を作って先細りになるだろうから小売りをしよう」ということで南下新井に來まして電器店を始めたのが今のスター電器のルーツでございます。

結果的には父親の読みどおり、10年もしないでメーカーが家電販売会社をどんどん作り始めて問屋業界は廃れていきました。ちなみに家電製品のネット通販は昔問屋さんだったところが時代の変化に合わせてネット販売をしていると聞いたことがあります。

地域の方と直接いろんな困りごとの相談とか管理のこととかお話ししながら商売することは非常に楽しいとぼくは感じています。皆さんは電気屋さんと聞いて「電気工事」を想像する方が多いと思います。じつはうちの事業の90%は家電販売と空調工事です。息子にも地域のお客様の大切さを伝えて3代目を継いでくれるように話をしています。

今、私の家族は母と妻と娘とふわふわの猫が一匹います。長男は去年結婚してせんげん台に住んでいて、お嫁さんはお店に手伝いに来てくれていて、WEB広告やチラシ製作を担当してくれています。うちのお店は私と息子含め男性は3人、事務員さんやパートさん6人は女性です。2歳年下の弟は東町でお店をしています。

9年前に12人の仲間で作った会社がS-LINKです。パナソニックさんの営業政策が、一店一店で営業しているお店よりもグループで営業しているところに人的物的予算的に支援するという方針で、共同仕入のために作りました。

(次頁)



(全頁より) S-LINKを作った当初、東町店も含めて13店舗で始めましたが、今では県内17店舗が加盟していて、パナソニックの首都圏管内では2番目、県内では7グループの内1番の規模となっています。グループを立ち上げた最初の時にみんなで話し合ったのが「利他の精神」でした。来年は10周年になるのでイベントや社会貢献になるものをしてと考えています。

僕等の業界は、申し訳ないのですがコロナ禍が追い風になりました。「みんなが困っている時にいい思いをするのは良くないことだし少しでもみなさんに恩返しすべきじゃないのか」とグループで話し合いました。有志で募金を集めて、埼玉県社会福祉協議会さんに10万円以上を2回寄付しました。今年度に関しては能登半島地震に対して21万円を寄付しております。

父親が亡くなった後、父親とは違うことで地域貢献しようと考え、お声掛けいただいた消防団、PTA活動などに参加させていただきました。地域の方と触れ合う良い機会になったなあと思っております。

前回の例会で小林会員が報告されたセミナーの内容を聞いて僕の中で化学変化が起きてまして、あの後ロータリークラブについていろいろネットで調べてみて、四つのテストなどの重要性や、入会前に田畑さん、小林さん、内藤さんから「ロータリーは自己成長に繋がるよ」という話も聞いていたこともあり、まさにそうだ納得、「目からうろこ」でございます。

今後のロータリークラブが目指している世界平和に少しでも貢献できるよう、それを祈念いたしまして私の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

## スマイルBOX

### メンバー (50音順)

- 伊藤真守 イニシエーションスピーチ宜しくお願い致します。楽しみにしております。
- 遠藤隆雄 卓話宜しくお願いします。
- 岡野育広 津多さん、星さん、金子さんは残念ですが新会員卓話を楽しみにしております。本日もよろしくお祈いします。
- 鈴木真樹 新会員スピーチ楽しみにしております。
- 関根信行 卓話楽しみ。
- 田畑寛樹 親愛なる皆様、こんばんは。本日は新会員卓話、イニシエーションスピーチとなります。津多会員、星会員、とても楽しみです。皆様本日も何卒宜しくお願い申し上げます。
- 津多一幸 本日はイニシエーションスピーチよろしくお祈いします。
- 内藤 明 新会員の皆さん本日は楽しみにしております。
- 中村 正 卓話宜しく！
- 原田晃博 卓話よろしくお祈い致します。
- 星 和彦 イニシエーションスピーチよろしくお祈いします。
- 三浦宣之 津多会員、星会員、本日は宜しくお願いします。

### 出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
21	12		4	76.19%

### スマイル報告

本日のスマイル合計	18,000円
年間累計額	581,000円